

Un conte de fées

Dans une ville bien connue dans le milieu de l'Allemagne étrange a eu lieu.

04 Hier, 15:19

Passionnant.

C'était très excitant. Nous étions 6 personnes autour d'une table. Un grand homme, 4 grandes femmes et moi. Nous nous sommes présentés prénom. Les dames ont même dit combien ils sont. Cela n'aurait pas été nécessaire. L'important pour moi aussi tellement assis sur, ce sont l'autre partie beaucoup plus importante. Puisque vous pouvez toujours vous étirer si. Cette tombe toujours, je n'ai pas la taille minimale requise. Je pensais que je serais assis un peu plus petite que la plus petite des grandes femmes. Quels sont déjà 2 cm. Si vous êtes assis à côté de lui, vous pensez différemment.

Depuis les femmes ont commencé à propos de petits hommes à blasphémer. Si fort que nous pouvions entendre bien deux hommes. Ils ont souri à elle. Si j'avais été seul, j'aurais su que c'est ironique.

Quand le grand homme serait mitgelästert, je serais allé immédiatement. Ainsi on vend les petits hommes. Est-ce une femme Stammtisch? Les hommes ignorent. Ou est-ce un homme non-Grande groupe d'entraide.

Donc nous sommes restés 6 s'asseoir et dit. Les autres ont tous l'air de savoir. Par conséquent, il faut être très prudent ce que vous dites. J'ai donc écouté à plus. Et assis tranquillement. Après un moment, la serveuse est venu et a demandé si nous voulons manger quelque chose. L'autre a ordonné certains. Non. Comme j'avais été trop nerveux de toute façon. Pour manger en paix. De plus, le restaurant était assez plein. Et la table près. Nous avons bavardé. Aussi de combien de temps ils sont un membre de ce site pour un peuple de longues périodes. Certains de 2007, 2006, etc, je suis là depuis 2003. Pendant les premières années seulement comme un Mitlesesender silencieux. Sans quelqu'un pour écrire. Respectivement. d'aller aux réunions. Après plusieurs heures, j'ai payé et quitté.

A la maison, j'ai pensé longtemps sur l'événement. Je suis sûr que les actifs sont blasphématoires ironique. J'ai également eu le sentiment que mon profil d'utilisateur n'est pas tout à fait inconnu.

Pour les femmes qui se perdent sur mon profil d'utilisateur, tous sont sacrément grand. Et attrayant. Ils sont encore plus grandes que les plus grands des femmes à cette réunion. Sinon, seuls les hommes se perdent sur mon profil. Non seulement les femmes sont curieux.

Le texte est trop long maintenant. L'on croit dans les grands sites de Femmes Hommes peu sur internet et pas un. Mon [anglais](#) n'est pas bon. Et je ne parle que Google français.

Merci beaucoup

05 Hier, 21:02 mignon.

06 Hier, 23:23 Nanu. Qu'est-ce que c'est parce que dans Aachen passe? Dois-je aller parfois :-)

[Maison](#)